

Conocimiento

Señor Director:

En relación con la carta de la Vicerrectora de Investigación y Postgrado de la UC, María Angélica Fellenberg, quisiera destacar su altura de miras y sumarme a la preocupación que expresa. El desmantelamiento de capacidades científicas consolidadas y de excelencia, que han contribuido de manera significativa al desarrollo del país en áreas estratégicas, revela una preocupante falta de visión respecto de los desafíos de Chile. A ello se agregan bajos estándares de transparencia en el proceso de entrega de resultados, lo que debilita la confianza en las decisiones adoptadas.

Lo anterior pone de manifiesto la necesidad urgente de revisar la actual política científica,

para que esté a la altura de la relevancia que el conocimiento y la investigación tienen para el desarrollo sostenible, la competitividad y el bienestar del país.

Pilar Moraga

*Directora del CR2 y prof. titular
Facultad de Derecho U. de Chile*